

模擬授業、部活動を見学

玉野高オープン 中学生180人参加
スクール



玉野高で29日、オーブンスクールが開かれた。市内外から集まつた中学生が、模擬授業や部活動見学などを通じて、一足早い高校生生活を体験した。

中学2、3年生約180人が参加。授業内容や学校行事などを紹介する動画を視聴し、科目ごとに用意さ

自転車をこぎ最高速度の計測に挑戦する中学生(中央)

れた模擬授業を受けた。

保健体育の授業では

競輪の実技体験が行われ、日本競輪選手会岡山支部所属の現役競輪選手や同高3年生が講師を務めた。中学生は自転車をこいで最高速度を計測するトレーニング装置などに挑戦

玉野商工高では8月2日、光南高では同22、23日にオープンスクールが予定されている。(矢吹喜一朗)

他にも、在校生と語る会や部活動見学も行

われた。東児中3年の山口蓮さん(14)は「先輩方も優しくて明るい

霧雨気の学校だと感じた。進路を考える際の参考にしたい」と話していた。

玉野高では8月2日、光南高では同22、23日にオープンスクールが予定されている。(矢吹喜一朗)

(C) 山陽新聞社 無断複製・転載を禁じます。